
GRAND CONSEIL NEUCHÂTELOIS – QUESTION 

À compléter par le 
secrétariat général  
du Grand Conseil  
lors de la réception 
du document déposé  

Date 

03.09.2019 
Heure 

11h45 
Numéro 

19.334 
Département(s) 

DFS 

Annule et remplace  
 

Auteur(s) : Didier Boillat 

Titre : Non-participation du DFS aux enquêtes mandatées par l’Office fédéral de la santé publique. Pourquoi et avec 
quelles conséquences ? 

Contenu : 
L’Office fédéral de la santé publique a mandaté le bureau ECOPLAN pour mener une étude visant à déterminer 
comment les cantons subventionnent leurs hôpitaux : 

Finanzierung der gemeinwirtschaftlichen Leistungen, Anlagenutzungskosten und Defizitdeckungen der 
Spitäler durch die Kantone Evaluation KVG-Revision Spitalfinanzierung Im Auftrag des Bundesamtes für 
Gesundheit. 

Le rapport a été publié le 29 mai 2019 et est basé, entre autres, sur un questionnaire envoyé aux cantons. 
Malheureusement, le canton de Neuchâtel ne semble pas avoir répondu aux questions, puisque tous les 
champs le concernant sont vides. 

Cela nous semble particulièrement dommage, étant donné l’importance de la question traitée. 

Le département peut-il nous dire s’il s’agit d’un manque de temps, de données disponibles ou de transparence ? 
Par ailleurs, quel est le risque de fâcher l’Office fédéral avec un tel manque de coopération ? 

Souhait d’une réponse écrite : NON 
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